du Monastère d'uBon Pasteur et de la "Union Brewery." Résolu: De référer ledit rapport à l'Ingénieur en Chef,

avec instructions de faire respecter le règlement No 130. 8. Soumis un rapport de l'Inspecteur des Chaudières, au sujet d'une plainte de M. Félix Sauvageau, se plaignant de la fumée qui s'échappe d'un malaxeur employé par l'entrepreneur Deakin, déclarant que ledit entrepreneur a pris les mesures nécessaires pour empêcher cette fumée. · Déposé.

9-Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, soumettant un estimé du coût de l'installation de la lumière électrique à la station de pompes de la rue Papineau, savoir, \$100.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux d'installation, le coût devant être chargé sur le crédit voté au Département de L'Aqueduc pour ladite station.

5.10. Soumis un rapport du Médecin Officier de Canté, le manque de ventilation dans les chars urbains.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

41.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, déclarant que la liste des fosses d'aisance dans la Cité, qui la liste des fosses d'aisance dans la Cité, qui lui a été demandée par le Bureau, ne pourra pas être Prête avant le mois de Juin, vu le travail considérable à encourir de ce fait.

Résolu: De retourner ledit rapport au Médecin Officier e Santé avec prière d'apporter toute la diligence possible à la préparation de cette liste.

12.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, an sujet de certaines charges faites à la Cie M. L. H. par les employés du Département des Parcs, pour émondage

13.—Les rapports hebdomadaires sur le progrès des travaux permanents exécutés par le Département de l'Aque-due due, pour les deux semaines finissant le 28 avril sont dé-

14.-Soumis le rapport du Surintendant des Egouts sur travaux exécutés par contrat et à la journée pour les deux semai semaines expirant le 28 avril 1911. Déposé.

15 Soumis le rapport du Surintendant des Egouts, concernant la ferme d'épuration, dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

Référé à l'Ingénieur en Chef avec prière de suivre cette question.

16. Soumis le rapport de l'Inspecteur de la Cité "re" avis de la Compagnie Saráguay Electric Water & Power concernant la pose de poleaux dans les rues. Résultant la pose de poleaux dans les rues.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

17.-Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant qu'il soit procédé à l'établissement d'une ligne homologuée sur le côté sur l'établissement d'une ligne homologuée sur le c_{616} sud de l'Avenue Mont-Royal, de la rue Mitcheson au Roules Boulevard St-Laurent.

Résolu: De faire rapport au Conseil à l'effet de prier le département en Loi de faire les procédures requises pour telle bound telle homologation;

18. L'inspecteur de la Cité fait rapport et recommande la remise du dépôt de \$50.00 fait par J. H. McComb Limited, successeurs de Lockerby & McComb Co, Ltd, pour ga-tume Pexécution d'un contrat pour la fourniture du bi-

Résolu: De faire la remise dudit dépôt.

19 Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, ap-19.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Che, ap-prouvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant qu'il soit Laurent et informant le Bureau qu'un crédit spécial de \$30,000 par discrible pour ces fins, et qu'il convient d'insaurent et informant le Bureau qu'un crédit special de sau,000 est disponible pour ces fins, et qu'il convient d'in-chré ces travaux dans la liste des travaux permanents à travaux dans les rues cette année. Le coût desdits travaux deux dans les rues cette année. Le coût desdits $t_{rayaux} exécutés dans les rues cette annee. Le cout destination <math display="inline">t_{rayaux} devant$ cependant être imputé au crédit spécial ci-

dessus mentionné.

Résolu: En conséquence de faire rapport au Conseil sui-Vant que recommandé.

20 Soumis le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité ^{20.} Soumis le rapport de l'Avocat en Cher de la du protet de "The Consolidated Realty C. Ltd," relatif aux trayaux é consolidated Realty C. Ltd," relatif aux ravaux de construction d'un égout rue Sherbrooke, par MiM. Keegan' & Dillon.

Resolved: That the Supt. of Parks be instructed to make such inspection himself and report to the Board.

7.-Submitted a report from the Boiler Inspector anent the letter from Dr. P. E. Maurice, complaining of the nuisance caused by the smoke from the Monastery of the Good Shepherd and the Union Brewery.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer with instructions to enforce by-law No 130.

8.—Submitted a report from the Boiler Inspector "re" letter from Mr. Félix Sauvageau, complaining of the nuisance caused by the smoke from a mixer used by Mr. Deakin, contractor, stating that the latter has taken the necessary measures to abate such nuisance.

Filed of record.

9.—Submitted a report from the Supt of the Light Dept., transmitting an estimate of the cost of installing electric light fixtures at the Papineau St. Pumping Station, the same amounting to \$100.

Resolved: To authorize the installation of said electric light fixtures, the cost thereof to be charged against the appropriation voted to the Water Dept. for said station.

10.-Submitted a report from the Medical Health Officer anent the complaint made by Mr. Beaudry concerning the want of ventilation in street cars.

Referred to the Chief Engineer.

11.-Submitted a report from the Medical Health Officer, stating that the list of privy-pits, which he was requested by the Board to prepare will not be ready before the month of June, owing to the considerable work which this will entail.

Resolved: To refer back said report to the Medical Health Officer with a request that he have said list pre-pared with all possible diligence.

12.-Submitted a report from the Supt. of the Light Department, anent certain charges made to the M. L. H. & P. Co., by the employees of the Parks Dept. for trimming of trees.

Referred to the Supt. of Parks.

13 .-- The weekly reports on the progress of the permanent works performed by the Water Dept., for the two weeks ending on the 26th April, were submitted and filed of record.

14.—Submitted a report from the Supt of Sewers on the sewer works performed by contract and day labor, during the two weeks ending on the 28th April 1911.

Filed of record.

15.-Submitted a report from the Supt of Sewers concerning the sewage farm in Notre Dame de Grâces. Ward.

Referred to the Chief Engineer with a request that he give his attention to this matter.

16 .- Submitted a report from the City Surveyor, "re" notice from the Saraguay Electric, Water & Power Co. concerning the erection of poles in the streets.

Resolved: To refer the same to the Law Dept, for report.

17.-Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that a homologated line be established on the South side of Mt Royal Ave., from Mitcheson St. to St. Lawrence Boulevard,

Resolved: To report to Council, recommending that the Law Dept. be requested to take the necessary proceedings in order to have said homologated line established

18.-Submitted a report from the City Surveyor, recommending the refund of the deposit of \$50 made by J. H. McComb Ltd., successors of Lockerby & McComb Co., Ltd., as a guarantee for the carrying out of a certain contract for the supply of bitumen.

Resolved: To refund said deposit.

19.-Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that the St. Lawrence Boulevard viaduct be permanently paved and informing the Board that a special appropriation of \$30,-000 is available for such purpose and that it is advisable that the paving of said viaduct be included in the list of permanent works to be performed in the streets, this year, the cost thereof, however, to be charged against the above mentioned special appropriation.